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canais do esporte interativo na skylist, em 2013.
A empresa iniciou pesquisas e desenvolvimento para a integração do jogo, com a  intenção de
incluir o Facebook no aplicativo.
Além dos jogos, a empresa também se preocupou em trazer jogos "spin-off" com outros  serviços.
Em outubro de 2015, a empresa lançou o "Carros", uma adaptação da "sitcom" "Inside the Bank",
produzida pela Disney.
O show  acompanha o piloto do agente do banco de valores John Banalley que ganha o seu
primeiro amor ao visitar seu  empregador.
O show também leva ao ar a participação de atores profissionais, uma característica mantida
nasérie.
Em março de 2016, a Disney  lançou o aplicativo para iPhone e iPod Touch, com apresentação
de entrevistas com convidados e análises de suas vidas, e  também com animações de filmes.
Em 16 de julho de 2016, a Disney lançou "Carros 2", um novo aplicativo para iPhone.
Em  26 de julho de 2017, a Disney lançou "Carros!", uma nova versão melhorada do programa.
O novo aplicativo apresenta entrevistas exclusivas  com os principais executivos da empresa,
como Jeff Liublini, CEO da Walt Disney Company.
As três séries principais de televisão de  Disney Channel foram "Carros", "Inside the Bank" e
"Inthe Club".
Esses dois primeiros foram baseados em séries animadas de sucesso, e  foram dirigidos por Jeff
Liublini.
De acordo com os membros da equipe, "Carros" foi inicialmente um sucesso, mas eventualmente
se tornou  um fracasso em vários países, incluindo Taiwan.
Os episódios restantes da série foram gravados usando câmeras digitais e câmaras de definição, 
permitindo que as câmeras de 35 mm/5.
1 captura uma imagem grande (por exemplo, "Carros" teve média de 25,5 por segundo  do
episódio principal; "Inside the Bank" tinha média de 24,2 por segundo.
O piloto da série, "Carros", não teve um episódio  piloto especial.O episódio
piloto principal da série, "In the Club", foi gravado entre setembro e dezembro de 2018.
A primeira temporada teve  uma audiência média de 18,2 em adultos entre 18 e 49 anos.
A segunda temporada teve uma audiência média de 17,1  em adultos entre 18 e 49 anos.
A terceira temporada teve uma audiência média de 16,1 em adultos entre 18-49 anos.
A  quarta temporada teve uma audiência média de 17,7 em adultos entre 18-49 anos.
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A sétima temporada teve uma audiência média de  16,2 em adultos entre 18-49 anos.
A nona temporada teve uma audiência média de 16,2 em adultosentre 18-49 anos.
A décima temporada  teve uma audiência média de 15,3 em adultos entre 18-49 anos.
A nona temporada teve uma audiência média de 15,4 em  adultos entre 18-49 anos.
A décima nona temporada teve uma audiência média de 15,6 em adultos entre 18-49 anos.
A décima temporada  teve uma audiência média de 15,5 em adultos entre 18-49 anos.
A décimo-quartas temporada da série foi ao ar entre 13  de outubro de 2016 e 14 de dezembro de
2017.
Após cinco episódios, o programa foi retirado do ar.
No total, o  resto do programa foi transmitido através do aplicativoGoogle Play.
A decisão foi tomada a pedido da Disney que alegou que os  episódios não agradassem os
telespectadores e, portanto, deve haver um episódio de segunda-feira dentro do programa.
A Disney reprisou o episódio  de estreia em 14 de dezembro de 2017.
"Carros" permaneceu durante três finais de temporadas em um programa de televisão
independente  para os Comedy Central, em 2016.
A empresa não respondeu à Universal Media, que respondeu que a empresa não estava
envolvida.
De  acordo com um comunicado da empresa, "A Universal concordou que os episódios de rádio e
televisão são considerados para serem  exibidos de
graça pelo programa.
Depois de ser exibido, os episódios da série são retidos em uma única vez pelo Comedy Central 
Network".
Uma semana depois, um piloto alternativo da primeira temporada foi exibido, exibindo três
episódios.
A Comedy Central cancelou a série devido  à problemas nas contas do sistema do Comedy
Central.
Em setembro de 2016, a empresa anunciou que uma série de quadrinhos  da Disney, "Western
on the Family", baseada no filme dos cinco, havia sido lançada.
Como parte do sucesso, a série ganhou  o Troféu Cartoon Network, como melhor série de
quadrinhos em animação, sendo premiada pela melhor série
de TV de todos os  tempos da revista "Time".
O primeiro DVD do show foi lançado nos cinemas em 27 de outubro de 2017.
Um longa-metragem de  três minutos estrelado por Steve McQueen, a comédia "The Great Wolf
of Laloe", foi lançado em outubro de 2017.
Uma série  piloto de cinco minutos, "The Frozen of Mars", foi lançado em 18 de outubro de 2017 e
estreou em 4  de dezembro de 2017.
Um filme de 25 minutos, "The Golden Girls", foi lançado em 17 de dezembro de 2017.
Um episódio  especial de cinco minutos intitulado ""Curtine Love
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Ex-empleado de alto rango de OpenAI afirma que la empresa
detrás de ChatGPT prioriza los "productos brillantes" sobre
la seguridad

Un  ex empleado de alto rango de OpenAI ha declarado que la empresa detrás de ChatGPT está
priorizando los "productos brillantes"  sobre la seguridad, revelando que renunció después de que
una desacuerdo sobre los objetivos clave alcanzara un "punto de ruptura".
Jan  Leike fue un destacado investigador de seguridad en OpenAI como codirector de la
superalineación, garantizando que los sistemas de inteligencia  artificial potentes adhieran a los
valores y objetivos humanos. Su intervención tiene lugar antes de una cumbre global de
inteligencia  artificial en Seúl la próxima semana, donde políticos, expertos y ejecutivos de
tecnología discutirán la supervisión de la tecnología.
Leike renunció  días después de que la empresa con sede en San Francisco lanzara su último
modelo de IA, GPT-4o. Su partida  significa que dos figuras importantes de la seguridad de
OpenAI han dejado este semana tras la renuncia de Ilya Sutskever,  codirector y cofundador de
superalineación de OpenAI.
Leike detalló los motivos de su renuncia en un hilo de X publicado el  viernes, en el que escribió
que la cultura de seguridad se había convertido en una prioridad menor.
"A lo largo de  los años, la cultura y los procesos de seguridad han pasado a un segundo plano
frente a los productos llamativos",  escribió.

Consternación sobre la priorización de la seguridad en OpenAI

OpenAI fue fundada con el objetivo de garantizar que la inteligencia artificial  general, que
describe como "sistemas de IA que son generalmente más inteligentes que los humanos",
beneficie a toda la humanidad.  En sus publicaciones de X, Leike dijo que había estado en
desacuerdo con los líderes de OpenAI sobre las prioridades  de la empresa durante algún tiempo,
pero que el enfrentamiento había "llegado finalmente a un punto de ruptura".
Leike dijo que  OpenAI, que también ha desarrollado el generador de imágenes Dall-E y el
generador de video Sora, debería estar invirtiendo más  recursos en problemas como la
seguridad, el impacto social, la confidencialidad y la seguridad para su próxima generación de
modelos.
"Estos  problemas son bastante difíciles de resolver, y estoy preocupado de que no estemos en
un rumbo para llegar allí", escribió,  agregando que está resultando "cada vez más difícil" para su
equipo realizar su investigación.
"Crear máquinas más inteligentes que los humanos  es una empresa inherentemente peligrosa.
OpenAI está asumiendo una responsabilidad enorme en nombre de toda la humanidad", escribió
Leike, agregando  que OpenAI "debe convertirse en una empresa de IA centrada en la
seguridad".
Sam Altman, director ejecutivo de OpenAI, respondió al  hilo de Leike con una publicación en X
en la que agradeció a su ex colega por sus contribuciones a  la cultura de seguridad de la
empresa.
"Tiene razón, todavía tenemos mucho más por hacer; estamos comprometidos a hacerlo",
escribió.
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Sutskever, quien  también fue el jefe científico de OpenAI, escribió en su publicación de X
anunciando su partida que confiaba en que  OpenAI "construirá AGI que sea segura y
beneficiosa" bajo su actual liderazgo.
La advertencia de Leike se produjo cuando un panel  de expertos internacionales en IA publicó un
informe inaugural sobre la seguridad de la IA, que
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